ARBEITSAUFENTHALT IM ATELIER DES LANDES OBERÖSTERREICH IN GMUNDEN IM JULI 2018

Das Land Oberösterreich hat mich eingeladen, einen Arbeitsaufenthalt in Gmunden zu absolvieren und dafür möchte ich mich herzlich bedanken. Dieser Aufenthalt hat es mir zum einen ermöglicht mich intensiv mit der Kunst und Architektur in der Region des Salzkammergutes zu beschäftigen und dadurch wertvolle neue Eindrücke für meine Arbeit zu gewinnen. Zum anderen konnte ich mich aber auch in einer sehr konzentrierten Weise meinem Filmprojekt "Save space" und vor allem meinem neuen sehr umfassenden Zeichnungsprojekt "Inventory of memories" widmen.

Die Atelierwohnung in Gmunden bietet in ihrer Großzügigkeit und ihrer ruhigen Lage ein hervoragendes Arbeitsumfeld und hat mir eine sehr produktive Zeit ermöglicht und dafür möchte ich mich nochmals bedanken.



ATELIERANSICHT IN GMUNDEN









